

Vibra Puebla y el Tec de Monterrey con las canciones de VibrArt 2024



Con una noche inolvidable como testigo en la ciudad de Puebla, la final de la **Canción VibrArt 2024** tuvo como máximos ganadores a los estudiantes de **campus Estado de México** con el tema **Amelia**

Además de ganar el primer lugar, este tema de ritmo norteño-western ganó los premios de **Mejor Música** y **Mejor Instrumentista**.

El **segundo lugar** fue para la canción **Tu nombre**, de campus Santa Fe; mientras, el **tercer lugar** fue para el tema **Guardián**, de **campus Chihuahua**.

La final de la Canción 2024

A la convocatoria para esta edición del Concurso de la Canción se inscribieron alrededor de **200 temas** que fueron escritos y producidos por **estudiantes de todos los campus del Tec**.

En total fueron **17 equipos**, de **14 campus**, los que pudieron colocar sus canciones en la gran final de este certamen que se realiza en el marco del festival artístico y cultural del Tec.

Como parte del jurado estuvieron expertos, líderes de arte y cultura como el músico y productor multiinstrumentista **Eduardo Torruco**; la activista y cantautora, **Leiden**.

También, el músico multiinstrumentista **El Huey Coyote**; la cantante profesional, **Fela Domínguez** ; y el productor e ingeniero de audio con más de 35 años de experiencia, **Rubén López**.

Antes de iniciar el certamen, todas las y los estudiantes participaron en el arranque de esta final con el tema emblema de la competencia Mi Canción, del compositor **Memo Palacios**.



/> width="900" loading="lazy">

Los 3 temas ganadores de la noche

Los ganadores de los tres primeros lugares en esta edición del certamen que premia a las mejores composiciones musicales de estudiantes del Tec fueron:

Amelia: el tema ganador de 3 premios

El tema que triunfó en la noche de la final de la Canción VibrArt 2024 fue **Amelia**, del campus Estado de México.

Los intérpretes consiguieron la victoria con un estilo peculiar a partir de una **fusión entre música norteña, western y huapango** que conjugó los sonidos del acordeón, el violín y la jarana.

Amelia fue interpretada por Luis Diego Rodríguez, en letra y música, arreglos, voz y acordeón; Roberto Chávez, en arreglos y violín; y Víctor Eugenio Coello, en voz y coros.

También, por José Gerardo Altamirano, en bajo; Leobardo Preciado, en la jarana; Oscar Andres Barranco, en la guitarra; y Diego Aguilar, en la batería.

Este equipo fue el máximo ganador de la noche con reconocimientos a **Mejor Instrumentista y Mejor Música**.

Tu nombre: salen avantes ante adversidad

Justo cuando los estudiantes de campus Santa Fe interpretaban **Tu nombre**, fue necesario suspender el evento ante una tormenta eléctrica en el Zócalo de la ciudad de Puebla, donde se encontraba el escenario.

Sin embargo, eso no desanimó a **Santiago Salvador Aguilar**, quien hizo la letra, música, arreglos voz y guitarra; y a **Braulio Eduardo Morales**, en arreglos y percusiones.

Cuando el evento se reanudó, en el Teatro de la Ciudad, ambos interpretaron su canción de tal forma, que les valió obtener el **segundo lugar en el certamen**.

Guardián: encienden al público y ganan 2 premios

El tercer lugar fue para los estudiantes del **Tec campus Chihuahua** con su tema **Guardián**, que con un estilo norteño lograron cautivar al público y al jurado, que se mantuvieron en su lugar pese a que **iniciaba la lluvia**.

El tema estuvo a cargo de Diego Ernesto García, en letra, música, arreglos voz y acordeón; Sergio Abraham Burciaga, en arreglos y bajo eléctrico; Jaime Rascón, en arreglos y batería; y Rubén Alejandro Márquez, en arreglos y guitarra de 12 cuerdas.

Además, este tema también ganó la categoría **Mejor Arreglo Musical**.

Reconocimientos en diferentes categorías

Además de los primeros tres lugares en la final de la Canción VibrArt 2024, el jurado también otorgó los siguientes reconocimientos:

- **Mejor Instrumentista:** Roberto Chávez, del campus Estado de México, por su interpretación con el violín en el tema **Amelia**.

- **Mejor Interpretación Vocal:** Marian González, de PrepaTec Santa Anita, por el tema **6 Otra Vez**.

- **Mejor Arreglo Musical:** Guardián, de campus Chihuahua.

- **Mejor Letra:** Una luz, de campus Monterrey.

- **Mejor Música:** Amelia, de campus Estado de México.



/> width="900" loading="lazy">

Menciones especiales

- **Por calidad vocal y expresión literaria:** Valentina Rodríguez, de campus Querétaro, por el tema **En Paz y en Vinyl**.

- **Por sensibilidad musical:** Marcelo Enrique Rodríguez, de PrepaTec Eugenio Garza Lagüera, por el tema **Déjate llevar**.

Noche de música y lluvia

La final de la Canción VibrArt 2024 inició en un escenario abierto al público dentro del Zócalo de la Ciudad, pero debido a la lluvia, se trasladó al Teatro de la Ciudad.

Luis Raúl Domínguez, decano de Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE), avisó a los concursantes que era necesario **trasladar la producción**.

“No importa que tengamos que cantar a capela (...) hoy entregamos premios”, dijo a las y los estudiantes mientras levantaba su puño en señal de lucha para sacar adelante el evento.

La final de la Canción VibrArt 2024 culminó con una **gala folclórica y la entrega de los premios**.



/> width="900" loading="lazy">

Sobre VibrArt Arts & Culture Festival 2024

VibrArt 2024 es la cuarta edición del evento de arte y cultura **más emblemático y grande** del Tec de Monterrey, en el que miles de estudiantes participan en una diversidad de eventos en formato concurso, **independientemente de la carrera profesional** que están estudiando.

Esta edición nacional tiene como sede diversos lugares de la ciudad de Puebla, y se lleva a cabo del 15 al 18 de mayo.

“Para el Tecnológico de Monterrey siempre ha sido una prioridad que, además de la excelencia y calidad académica, nuestra comunidad estudiantil cuente con un desarrollo integral.

“Por ello se fomentan espacios para una vivencia recreativa, cultural, artística y deportiva”, destacó **Luis Raúl Domínguez Blanco**, decano de Liderazgo y Formación Estudiantil (LiFE)

El festival está conformado por **8 categorías**: Canción, Tec Dance, Cine, Creación literaria, Concurso de artes visuales, Monólogos, además del Premio al Talento que inspira y Tec Talent

LEE ADEMÁS:

SIGUE EL ESPECIAL DE VIBRART 2024: